
                         

       al Sig. Sindaco e
                                                                                             all’Assessore competente

della Città 
di Moncalieri
                                                                                          
al Sig. Presidente
del Consiglio comunale 
di Moncalieri

al Sig. VicePresidente
del Consiglio comunale 

Moncalieri, 19 febbraio 2024

MOZIONE/ISTANZA

Oggetto: Discussione sulla situazione della Stazione Ferroviaria di 
Moncalieri.

I SOTTOSCRITTI CONSIGLIERI COMUNALI

PREMESSO CHE

Grazie all’intervento dell’Amministrazione si è liberato il Parcheggio di Strada 
Brandina.
Che questo spazio non è utilizzato, se non sporadicamente dai Cittadini Moncalieresi 
e dagli Abitanti dei Comuni limitrofi.

Proprio per questo motivo si presentano diverse problematiche riguardanti 
l’accessibilità dei cittadini e dei portatori di handicap alla Stazione Ferroviaria di 
Moncalieri, sia dall’ingresso principale (Viale Stazione) sia dal Parcheggio (Strada 
Brandina).
Le difficoltà sono dovute ad un NON collegamento della Stazione con il parcheggio e 
l’assenza di ascensori/rampe per portare i disabili e/o chi ha problemi di 
deambulazione al Binario necessario per la fruizione del trasporto pubblico.
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PROPOSTA DI PROGETTO E MIGLIORAMENTO

Presentazione di un progetto di fattibilità di comune accordo tra il Comune di Moncalieri, 
la Regione Piemonte ed alla R.F.I. (Rete Ferroviaria Italiana) che preveda l'utilizzo del 
passaggio in superficie per i pedoni e/o proseguimento del sottopasso esistente per 
uscire in prossimità del parcheggio “Brandina”.
Realizzare degli ascensori o creare delle rampe, per rendere possibile l’accesso ai 
binari dei disabili o persone con difficoltà di deambulazione.
 Prevedere nel progetto il passaggio fruibile per il disabile dai Binari della Stazione al 
Parcheggio sopra descritto

TUTTO CIO’ PREMESSO 

Si Richiede l’impegno formale al Sindaco, alla Giunta Comunale e di 
tutto il Consiglio Comunale

Di impegnarsi nella Promozione e Presentazione della Mozione/istanza nelle 
sedi opportune per il progetto di miglioramento per il bene di tutta la Comunità 
che rappresentiamo.
Speriamo e sollecitiamo tutti i Rappresentanti di questo Consiglio Comunale di 
intervenire, adeguare, migliorare tale documento perché non sia solo carta 
(inutile) protocollata presso le Istituzioni Superiori.
Grati per il buon lavoro che si potrà fare insieme, pur rimanendo, ognuno con 
le proprie idee ed i valori che ognuno di noi rappresenta.


